

西公民館

第25回ミュージックナイター・
盆踊り大会開催

松前小学校PTA

太田 友子

「第25回ミュージックナイター・盆踊り大会」が、7月27日（土）、松前小学校グラウンドで行われました。

毎年、楽しみに参加しているお祭りですが、今年はPTA役員として準備からの参加です。朝早くから、校庭で大勢の方々が子どもたちのために、やぐらを建てたり、提灯（ちよんちん）を飾ったり活気ある活躍です。初めて体験する舞台裏に、こ



▲夏の夕べに響く美しい金管バンドの音色



▲射的でいいものあてるぞ！

うして毎年、盛大なお祭りが開催されているのかと思うと、西公民館の方々、地域の方々、学校関係者の方々、皆さんに感謝の思いで一杯になりました。

夕方、子どもたちが集まり賑わい始めたころ、ファンファーレの合図でお祭りが始まりました。義農太鼓、伊予万歳、マーチングバンドと、子どもたちの晴れ舞台に地域の方々から大きな拍手が送ら



▲一心に踊るすばらしい姿！

れました。

盆踊りが始まると、次はPTAのお母さん方の晴れ舞台です。特に「ズンドコ節」は賑やかで可愛い踊りでした。

おなじみの松前音頭は、各分館でそれぞれの趣向をこらし、各地域をアピールした楽しい踊りの競演でした。賑やかに踊る子どももいれば、はずかしそうに踊る子ども。大人も子どももみんなが一つになつて、すばらしい踊りでした。

今年も、楽しい夏の夜のひとときを過ごすことができました。来年も、大勢の方々のご協力と、子どもたちの喜びの声で楽しいお祭りが開催されることでしょう。

来年のお祭りを、楽しみにしています。

保育シリーズ

「できる力」を信じて

岡田保育園

西岡 恵美

私は0歳児の担任をしています。日々、子どもたちの経験を積み重ね成長していく姿に驚き、感動する毎日です。はいはいで車を走らせるのが好きなAくん。立ちあがることに興味をひいていこうと思

てみました。「Aくん、おいでおいで」と私が声をかけ両手を広げると、その呼びかけに応え、ゆっくり一歩。何度もしりもちをつきながら日に日に歩数は増え、嬉しそうにAくん。できたことを認めてもらえたことが自信や意欲につながったのだと嬉しく思いました。

第にコンビカーを押して歩くようになり、行きたい所まで行きつくと笑顔を見せるようになりました。Aくんの中で目標を達成できた喜びがあるのでしよう。Aくんの笑顔に私も笑顔を返し、遊んでいく中で喜びを共にし、自信をつけていくことにしました。ある日、私がAくんを支えていた手を放すと、フラフラしながらも少しの間、一人で立つていられるようになりました。

子どもはいろいろなことに挑戦し、自分の力を試し、何度も繰り返しがんばっています。私は子どもたちの時その時を大事にし、できることを信じてあきらめないで取り組む力を育てていきたいと思

情から、次は歩くことに誘っ



▲日々、成長していく子どもたち